
Ortsbeirat Naumburg Altenstädt 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 31.01.201 im DGH Altenstädt. 

Beginn: 20.00 Uhr 

Ende: 21.15 Uhr 

 

Anwesend 

vom Ortsbeirat: 

 

Yvonne Franke 

Markus Zuschlag 

Bernd Ritter 

Mirco Franke 

Dieter Wiegand 

Stefan Lapp 

 

 

von der Stadtverwaltung: 

Herr Hable 

 

Entschuldigt: 

Helene Feil 

Markus Schlutz 

Mathias von Knebel 

 

 

Schriftführerin: Yvonne Franke 

 

 

Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Ortsvorsteherin Yvonne Franke eröffnet die Sitzung, begrüßt die anwesenden Mandatsträger 

und die Gäste und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

Tagesordnungspunkt 1 

Teilweiser Verkauf einer Grundstücksparzelle 

Die Ortsvorsteherin sowie Bürgermeister Hable erläutern die Vorlage aus dem Magistrat zum 

Grundstücksverkauf. Es erfolgt eine Diskussion über die örtlichen Begebenheiten in diesem 

Bereich. 

Die Ortsbeiratsmitglieder befürworten einen Verkauf  bei Einhaltung folgender Abstände 

– einen Pflanzabstand von min. 50 cm zum Weg 

– keine Errichtung eines Zaunes direkt am Weg 

und unter Berücksichtigung, dass der Weg weiter nur für den Verkehr über 2,8 t gesperrt bleibt. 

 

Abstimmung: 

6– Ja-Stimmen  0- Nein-Stimmen   0- Enthaltungen 

  



 

Tagesordnungspunkt 2 

Standort Mitfahrbank 

Es werden verschiedene Standorte diskutiert. 

Die Ortsvorsteherin soll mit den Anwohnern an den möglichen Standorten in Kontakt treten und 

ca. Ende März sollen bei einem vor Ort Termin die Standorte festgelegt werden. 

 

Verschiedenes: 

– Die OV fragt nach der Ersatzpflanzung auf dem Dorfplatz (Kastanie), das bitte den Bauhof 

geprüft wird, ob die alte Baumwurzel schon soweit verrottet ist, dass dort neu gepflanzt 

werden kann. 

– Umgestaltung der Grünfläche Tannenstraße (Fußweg Akazienstraße) auf bitte der Paten, Herr 

Hable sagt zu das sich diesbezüglich der Bauhof mit der OV in Verbindung setzt. 

– Bernd Ritter fragt an ob die Möglichkeit besteht für die beim Sturm (Friederike) umgestürzte 

Fichte (an der Scheune) eine Ersatzpflanzung erfolgen kann, die OB- Mitglieder befürworten 

dies, Bürgermeister Hable versicherte hier aktiv zu werden. 

– Bürgermeister Hable informiert über dem aktuellen Stand zum Thema Erdgas für Altenstädt. 

Bernd Ritter wird gebeten auf der Homepage nochmal einen Hinweis darauf zu geben. 

– Die OV informiert, dass auf dem Friedhof im Grabfeld neben Ehrenmal (links) ein Weg aus 

Rindenmulch angelegt werden soll. 

 

Die Ortsvorsteherin schließt die Sitzung um 21.15 Uhr. 

 

 

gez. Yvonne Franke 

 


